



Newspaper in Education



環境美化教育優良校表彰を受けるリサイクル委員会の児童
—富士宮市立貴船小

貴船小^{富士宮}を優良校表彰

食品容器 環境美化協会 環境美化活動を評価

清涼飲料やビールなどの提案でアルミ缶、牛乳パック、古紙、段ボールの回収を始めた。食品容器環境美化協会は12日、資源回収の環境美化教育で地域社会に貢献したとして、富士宮市立貴船小を優良校表彰した。同校が県内唯一の受賞。

同校は20年前、児童の提案でアルミ缶、牛乳パック、古紙、段ボールの回収を始めた。発展途上国で使ったペットボトルのキャップ集めも実践する。PTAや地元住民と協力体制を構築し、活動の輪を広げている。

同協会の河上隆広方が静岡営業所長らが訪問し、同校リサイクル委員会に賞状を伝達した。委員長の宿谷麗奈さん（6年）は「貴重な資源を大切にすると学んでいきたい」とあいさつした。

2014年2月13日朝刊 総合版

① 貴船小学校で回収しているものを記事から5つ書きましょう。

〔 〕	〔 〕
〔 〕	〔 〕
〔 〕	〔 〕

② 委員長はリサイクル活動を、何を大切にする活動だと言っていますか。

〔

〕

③ あなたのできるリサイクル活動を考えてみましょう。

年 組 名前

(小学校中学年以上 総合)